

校訓「敬天愛人」

久世版

月田小だより
10月増刊号

令和4年10月31日(月)

校長 中井 良徳

月田小学校HPは [真庭市立月田小学校](#) で検索!

久世の町をウォークラリー



真庭市本庁舎議場の席に座る児童たち

10月7日(金)、秋の遠足で、ウォークラリーをしながら久世の町を巡りました。

チェックポイントは、遷喬小学校、久世エスパセンター、旧遷喬尋常小学校、真庭市役所、割烹旅館おかもと、久世駅、マルイアルティ店、北町公園の8カ所です。

全校児童が8つの縦割り班に分かれて、ルートを示す地図とゴールまでの道順を示すコマ図を頼りに巡ります。

道から逸れてしまい、迷う班もありましたが、全ての班が8カ所のチェックポイント

を通過し、ゴールの北町公園に無事到着することができました。

旧遷喬尋常小学校では、校内を見学させていただきました。真庭市役所では、議場で議会の説明をしていただきました。同じ真庭市ではありますが、歩くことで新たな発見があり、学びの多い遠足になりました。

ウォークラリーの後は、楽しみにしていたお弁当をいただき、広い久世体育館で鬼ごっこを思いっきり楽しみ、遠足を満喫することができました。

チャリティーコンサート in GREENable HIRUZEN



雨谷麻世さん(中央)の歌に手拍子を添える6年生

10月10日(祝)、蒜山のGREENable HIRUZENで、ソプラノ歌手雨谷麻世さんをお招きして、チャリティーコンサートが開催されました。そのコンサートに、月田小学校の6年生が招待され、地元材を使った手作りバンドーラの取組やウクライナについて調べたことを紹介しました。また、雨谷さんと一緒に歌ったり、コンサートの前後にはウクライナ支援の募金活動をお手伝いしたりしました。会場に駆け付けた太田市長からもお褒めの言葉をいただきました。

真庭市立中央図書館へGO!



中央図書館を見学した1・2年生

10月12日(水)、1・2年生が真庭市立中央図書館の見学に行きました。図書館についての児童の質問に対して、職員の方が丁寧に答えくださいました。自動貸出機を使って2冊ずつ本を借りる体験もしました。10万冊の蔵書を抱える図書館です。大人も子供も読書活動を充実させていきたいものです。

【勝山文化祭作品展示のお知らせ】

開催期間：11月1日(火)～3日(木/祝・文化の日)

展示場所：勝山文化センターホール入り口前ホワイエ

月田小学校全児童の作品が展示されます。ぜひ、ご覧になってください。

機械を使わない「脱穀」を体験!



足踏み脱穀機での脱穀を体験する5年生

10月13日(木)、米作りを体験している5年生が、昔ながらの脱穀を体験しました。はでにかけていた稲穂が乾燥したと米作りの講師の佐野さんから連絡をいただき足踏み脱穀機と唐箕(とうみ)を使った脱穀を行いました。足踏みをしながら稲穂を歯にかけるには少々苦戦しましたが、だんだんと慣れてきました。唐箕では、粳と薫くずを風の力で選別しました。手間がかかる体験ですが、日本の食を支えている米作りについて理解が深まることにつながります。

1学期のそうじ名人

1学期のそうじ名人として表彰された人を紹介します。自分から気持ちよく動き、みんなのお手本になっている人です。

谷口凜之翼君 山根愛音さん

田淵夏海さん 景美菜子さん

頭應壽樹君

【サルへの対応について】学区内でもサルが目撃情報があります。大阪大学人間科学部・山田博士によると、サルが人間に近づく理由を取り除くという意味で次の3点が重要だそうです。

①5m以上離れる。②サルを凝視しない。③絶対に食べ物を与えない、見せない。

また、地域では、食べられずに残っている果樹等を取り除く、田や畑を電気柵で覆う、出てきたら複数の大人で追い上げるなどが、基本的な対策になるようです。このことは、イノシシやクマも同様だそうです。もし、クマを見かけたら、真庭市役所、美作県民局真庭地域森林課、110番へご連絡ください。

